



純真って
イイネ!!

Information ②

春のオープンキャンパス

3月

23(土)

開催時間
10:00~13:00
受付
9:30~10:00

日程

10:00~10:50 学科説明・入試説明
(受付後10:00~随時) 個別相談
11:00~11:40 体験授業
11:40~13:00 学食ランチ体験
キャンパス見学



キャンパス
見学会

3月 26(火)

3月 27(水)

3月 28(木)

受付 14:00~14:30 キャンパス見学・個別相談

スクールバス運行中
当日参加も可能です。

Information ③ オープンキャンパス&キャンパス見学会日程 (受付中)

第1回 4月	第2回 5月	第3回 6月	第4回 7月	第5回 7月	第6回 8月	7月
27(土)	25(土) 26(日)	22(土) 23(日)	6(土) 7(日)	20(土) 21(日)	3(土) 4(日)	15(月祝) キャンパス 見学会

Students ① 就職マッチングフェア2018開催



「就職マッチングフェア」合同就職説明会が開催されました。

今年で5回目となるこの説明会は、実習をひととおり終えた2年生が、就職活動を始める起点となるイベントであり、1年生にとっては、実習や将来のキャリアへ向けた取り組みの場でもあります。

午前中は、児童養護施設や障害者施設、学童保育室の先生方に説明をしていただき、午後は、保育所・幼稚園・こども園の園長先生はじめ先生方が、園の雰囲気や保育内容、子供たちの様子などを手製の紹介パネルや動画映像などを使って説明してくださいました。

(進路支援部長 持田)

Topics ① キャンパス見学会

キャンパス見学会が10月8日(月・祝)に行われました。

祝日ですが、本学は通常授業のため、高校生のみなさんが、本学の学生と一緒に学び、授業体験をするのに最適な日でした。

本学はいつでも授業体験ができます。みなさまお気軽にお越しください。

(入試広報係 西山)

② 高校生「学び」「夢」プラン & 一日大学生体験

高校生「学び」「夢」プラン&一日大学生体験を11月14日(水)に本学で行いました。

今回は、23名の高校生が来学し、本学の学生に混ざって一緒に授業を受けました。

(入試広報係 奥貫)



Students ② 「母さんがどんなに僕を嫌いでも」 試写会



大賀さん・吉田羊さん主演の「母さんがどんなに僕を嫌いでも」という映画を本学で上映しました。

学生たちも真剣に鑑賞し、様々なことを感じさせられた試写会になりました。

(入試広報係 西山)

Students ③ 純真祭を実施しました。



Topics ③ 三田ヶ谷小学校、 村君小学校との交流

三田ヶ谷小学校、村君小学校の1年生のお友達が、10月17日(水)に純真バスに乗って、来学しました。

三田ヶ谷小学校のお友達は校歌とビリーブを歌い、村君小学校のお友達はアリとキリギリスの劇を英語で演じてくれました。

今回はシャボン玉の研究を行いました。

大きい輪つかで大きなシャボン玉を飛ばすのは難しそうでしたが、成功すると大きな歓声が上がりま

(実習指導係 加藤)



第36回純真祭に協力してくださった皆様、お越しくださった皆様、誠にありがとうございました。

今年の純真祭は大学が35周年を迎え、テーマの「咲」を始め、色々な思いが込められた2日間になつたと感じております。

学生、先生方、地域の皆様が1つになり、純真祭を作り上げ、盛り上げてくださったお蔭です。

本当にありがとうございました。

(純真祭実行委員長 新井 汐美)

みんなが笑顔になってほしい

という意味を込めた、今年のテーマ「咲」をもとに、たくさんの練習を重ねてきた有志によるステージ発表や、子どもたちが楽しめるような模擬店など、お互い協力し合いながら作り上げてくれました。

純真祭を迎えるにあたってご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

(学生会長 関谷 紗華)

テーマ通り学生、先生方、そしてご来場いただいた方々の、たくさんの笑顔が咲き誇った素敵な純真祭にすることができました。

御来場いただいた方、そしてご協力いただいた全ての方に感謝の気持ちでいっぱいです。

ありがとうございました。

(学生会副会長 横山 文乃)

Students ④ 純真ハロウィン・ディ

本学では、保育に役立つ季節の行事体験として、10月26日(金)にハロウィンディを開催しました。

今年で5回目となります。

1時間以上時間を掛けてメイクをしたり、1ヶ月も前から衣装を手作りした学生もいました。

(実習指導係 林)



Topics④ 第8回 研究セミナーを開催しました



「第8回 特別支援教育研究セミナー」が10月27日(土)に、本学で開催されました。

今回のテーマは『発達障がいのある子の教育・子育てに学ぶ～青年期の悩みに寄り添う～』でした。午前の部は、4講座に分かれて、ワークショップを行いました。

講座や実践報告、講演会で127名の方々にお越しいただき、学びの多いセミナーになりました。

協力して下さった方々、講演をしてくださった先生方、お忙しい中、参加していただきました皆様に厚く御礼申しあげます。

(実習指導係 林)

Topics⑥ 中学生のためのオープンカレッジ

中学生を対象としたオープンカレッジが、11月14日(水)に開催されました。

本日の体験授業は加藤先生による沐浴体験と、細田先生による絵本の読み聞かせです。

みんな楽しそうに授業を受けていました。

(入試広報係 西山)



Topics⑧ インドネシアからお客様が来学しました



インドネシア共和国から政府の方や学校の校長先生など14名のお客様が、11月20日(火)に来学されました。

約1時間ほどの滞在でしたが、キャンパス見学や、意見交換などを楽しんでいただけたようでした。

(庶務係 大澤)

Topics⑤

羽生市岩瀬小学校1年生との交流授業

岩瀬小学校の1年1組、2組のお友達が、11月7日(水)に本学の1年A、B組の学生と交流を行いました。

今回も「iPad」を使って、学生とペアを組み、秋の自然に触れたり、情報機器の取り扱いについて学びました。

カメラ機能についての勉強し、iPadを使って、「純真の杜」で撮影した後、1番良く撮影ができた作品をグループごとに発表しました。

授業の後は、お姉さんとお話しながら一緒にカレーライスを食べました。

食後は、ペアのお姉さんと一緒に学内探検をしたり、「はないいちもんめ」「だるまさんが転んだ」で遊びました。

(実習指導係 林)



Topics⑦ はにゅうの産業と歴史を知ろう

「子ども大学はにゅう」が学外での学習で、11月17日(土)にスーパー ケンゾーノール店に伺い、店内やバックヤードの見学をさせて頂きました。

営業本部長の井上さんからは、スーパー ケンゾーの目指しているものをお聞きする事ができました。



他の店との差別化を考え、鮮魚を中心により美味しいもの、より新鮮なもの、そしてより品質の高いものをお客様に提供する事を第一として考えています。



見学後の感想では「普段見られない裏側や、秘密がわかったので、とてもよかったです」「今度、ケンゾーに来たとき、今日教えていただいたことを思い出して、買い物に来たいと思います」などと話してくれました。

(実習指導係 加藤)



Topics⑨ ファミリークリスマスコンサートは人気

ファミリークリスマスコンサートを開催しました。

今年のコンサートも、会場を2カ所に分けて開催し、演奏や食事など盛りだくさんな内容で、素晴らしいひと時を過ごすことができました。

(入試広報係 西山)

Topics⑩ クリスマスキャンパス見学会

高校生1、2年生対象の「クリスマスキャンパス見学会」が12月15日(土)に行われました。

当日はケーキバイキングをご用意し、ケーキを食べながら、学生や教員によるコンサートを楽しんでいただきました。

(入試広報係 西山)



Topics ② プレカレッジを実施しました



第1回

2019年度入学者のための1回目のプレカレッジが、12月15日(土)に実施されました。本日は3つの講座があり、57名のみなさんが参加しました。

“弾き歌いとピアノレッスン”では、本学の5名の音楽教員が個別に生徒一人ひとりをみる“個別ピアノレッスン”を行っていました。

“社会的養護”では、子どもの権利を考えるということで、児童の権利条約について学んでいました。

“育ちと学びの心理学”では、お邪魔した時に丁度、錯視の話をしていました。

(入試広報係 奥貴)

第2回

第2回プレカレッジが、1月12日(土)に実施されました。

今回は必修科目日でしたので、109名のみなさんが集まってくれました。

学長先生の“建学の精神を学ぶ”では、グループごとに、それぞれの考えを模造紙に書き、発表をしていました。

加藤先生の“夢をかなえる保育・教育実習入門”では、実習に当たっての実践に即した内容の授業が行われました。

細田先生の“保育者になるための日本語表現”は、保育者になることを意識し、今後の学習に活かそうという授業でした。

(入試広報係 奥貴)



Students ⑤

表現発表会

第15回表現発表会が1月26日(土)に、羽生市産業文化ホールの大ホールで開催されました。

プログラムは、1年生各クラスごとの合唱、ホールでの製作物の展示、オペレッタ『泣いた赤おに』『白いくじらの泳ぐ空』、影絵、ファッションショー、そして2年生各クラスごとの創作ダンスと今回も盛りだくさんでした。

ひとつひとつの作品に力の入れようがはっきりとわかり、努力の跡を感じられました。

(入試広報係 奥貴)



Students ⑥

教職実践演習(幼)発表会

2年生から1年生への教職実践演習(幼)の卒業研究発表会が2月1日(金)に実施されました。

1年生は、2年生の先輩が1年間取り組んできた成果発表を見て、聴いて、確かめて、学びの興味と関心に合わせて、来年度、自分自身がどの先生のゼミに入るかを考えます。

この発表会はそのような意味からも、1年生と2年生にとって、重要な時間です。

埼玉純真短期大学で学んだことを活かして来年度、社会人として、保育者として頑張ってくださいね。

(実習指導係 加藤)

